unserer LPG zu erschließen. Für diese Aufgabe sind genauso der Rat der Gemeinde und die Gemeindevertretung verantwortlich. Dabei weist unsere Zusammenarbeit das Ziel, das der Ortsausschuß der Nationalen Front in der unmittelbaren Arbeit mit den Menschen hat: z. B. zusätzliche Verpflichtungen bei der Viehaufzucht oder zusätzliche Stallraumbereitstellung oder Arbeitskräftegewinnung in Spitzenzeiten wie der Ernte usw. Damit wird der Kampf konkret, damit nutzt er unmittelbar und vor allem der LPG. Die LPG ist nicht irgend etwas. Gewinnt die Genossenschaft, dann gewinnt Staat. Gewinnt unser Staat, dann gewinnen die Kräfte des Friedens.

So denkt die Parteileitung unserer Parteiorganisation in der LPG "Patriot" in Neutz. Das ist die Linie für die Arbeit, auf dieser Basis liegen ihre Beschlüsse und die der Gemeindevertretung und danach ist der Ortsausschuß der Nationalen Front bestrebt zu arbeiten. Wir meinen auch, daß wir so die Wahlen gut vorbereiten

Otto Schumann Sekretär der Grundorganisation in der LPG "Patriot"

Kurt Schönborn Vorsitzender des Ortsausschusses der Nationalen Front in Neutz

Erich Rätsch Vorsitzender der LPG "Patriot^

Die Parteiorganisation und der Plan NEUE TECHNIK

Zur Steigerung der Arbeitsproduktivität und Erreichung des wissenschaftlichtechnischen Höchststandes wurden erstmals für das Jahr 1961 Pläne der Neuen Technik erarbeitet. Sie sind feste Bestandteile des Volkswirtschaftsplanes so-Betriebspläne und damit auch wie der Arbeitspläne der Parteiorganisatioin den Betrieben. WB und den staatlichen Organen. Besonders jetzt, wo es darum geht, verstärkt den Kampf um Sicherung unserer Volkswirtschaft weiteren Störversuchen der Bonner Machthaber, um die ökonomische und Stärkung politische unserer Republik und um den Abschluß eines Friedensvertrages zu führen, ist die Erfüllung der Pläne der Neuen Technik von großer politischer Bedeutung.

Seit über sechs Monaten wird in den sozialistischen Betrieben mit dem Plan Neue Technik gearbeitet. Die dabei erzielten Ergebnisse sind noch sehr unterschiedlich. Sie hängen davon ab, wie die Parteiorganisationen es verstanden haben, den Plan Neue Technik zur Grundlage auch ihres Arbeitsplanes und zur Angelegenheit eines jeden Werktätigen zu machen. Die Parteileitung im VEB Meßgeräte- und Armaturen-werk "Karl Marx" (MAW) Magdeburg hat schon bei der Ausarbeitung des Pla-

nes Neue Technik für eine breite Mitder Werktätigen gesorgt. setzte sich dafür ein, daß der Plan Neue Technik durch die Werkleitung bis auf die Brigaden aufgeschlüsselt wird. Jede Brigade kennt dadurch ihre Aufgaben, die sich aus den einzelnen Planteilen ergeben. Diese wurden mit in dis Brigadeverträge aufgenommen und bilden Grundlage im Wettbewerb um den Titel "Brigade der sozialistischen Arbeit". Damit ist allen Kollegen die Möglichkeit gegeben, unmittelbar Einfluß auf die Verwirklichung des Planes Neue Technik zu nehmen. Jedes Brigademitglied weist in seinem Buch "Gute Taten im Siebenjahrplan" seinen Anteil bei der Erfülkollektiven Verpflichtungen lung der

Wie haben es nun die Leitungen der Betriebsparteiorganisation und der Abteilungsparteiorganisationen im MAW Magdeburg verstanden, ihre führende und zugleich kontrollierende Rolle bei der Durchsetzung des Planes Neue Technik zu verwirklichen?

Politische Führung und Kontrolle

Die im Planteil Forschung und Entwicklung für das erste Quartal abzuschließenden Themen wurden erfüllt. Mitglieder der Parteileitung haben